

Programm

Medienkonferenz: «Epilepsie im Alltag: wachsende Distanz bei den Jungen»

Freitag, 28. September 2012, 10.15 Uhr Salon Martin; Au Premier, Bahnhofplatz 15, Zürich

ab 10.00 Uhr	Kaffee und Croissants
10.15 Uhr	Begrüssung und Einführung Daniela Erb, Geschäftsführerin der Schweizerischen Liga gegen Epilepsie
10.30 Uhr	Präsentation der Studie «Epilepsiestigma in der Schweiz 2012» Dr. med. Günter Krämer , Präsident der Schweizerischen Liga gegen Epilepsie
11.00 Uhr	Vorstellen der Jugendkampagne mit Yann Sommer Daniela Erb, Geschäftsführerin der Schweizerischen Liga gegen Epilepsie
11.15 Uhr	Fragen/Diskussion Alle
ca. 11.45 Uhr	Ende der Medienkonferenz

Die Referenten stehen nach der Medienkonferenz gerne für Interviews und Fragen zur Verfügung.



Antworttalon

E-Mail

Freitag, 28. September 2012, 10.15 Uhr

Medienkonferenz: «Epilepsie im Alltag: wachsende Distanz bei den Jungen»

Salon Martin; Au Premier, Bahnhofplatz 15, Zürich

| Ich nehme gerne an der Medienkonferenz teil.
| Ich kann nicht teilnehmen. Bitte stellen Sie mir die Dokumentation zu.
| Ich bin am Thema nicht interessiert.

Name / Vorname

Redaktion

Strasse

PLZ / Ort

Telefon

Fax

Bitte faxen Sie diesen Talon bis zum **25.9.2012** an: + 41 43 488 67 78 oder schicken Sie ihn an: Schweizerische Liga gegen Epilepsie, Seefeldstr.83, Postfach 1084, CH-8034 Zürich.

Ihre Anmeldung per E-Mail nimmt info@epi.ch gerne entgegen.